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La Micro-Folie arrive à Deuil-La Barre

Une Micro-Folie c’est quoi ?

Une Micro-Folie est un endroit qui ressemble à un musée. 
Dans une Micro-Folie, il y a des photos d'œuvres d'art. 
Une œuvre d’art c’est quelque chose qui est créé par un artiste. 
Par exemple, une peinture ou une sculpture. 
Les œuvres d’art sont dans les musées.

Dans une Micro-Folie vous pouvez voir
les photos des œuvres d’art. 
Par exemple, vous pouvez voir :  
• des photos de sculptures.
• des photos de peintures.

On fait quoi dans une Micro-Folie ?

Dans une Micro-Folie, une personne vous explique les œuvres d’art. 
Vous pouvez regarder les œuvres d’art sur des écrans. 
Vous pouvez faire des jeux qui parlent des œuvres d’art  
sur une tablette.

Vous pouvez faire des activités pour fabriquer des objets. 

Où trouver une Micro-Folie ?

À Deuil-La Barre vous pouvez trouver une Micro-Folie 
à la Médiathèque et au C2i. 
Vous pouvez aussi trouver une Micro-Folie dans 
les écoles et dans les quartiers.

La Micro-Folie c’est quand ?

En 2025.
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